

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Una calumnia contra el Papa

Así como el mundo cristiano está de enhorabuena y da muestras de extraordinario júbilo por el faustísimo acontecimiento de la libertad del Papa y del Concordato con Italia, así el mundo antipapista, el mundo incrédulo, el impío, se agita y se rebulle furioso y siente todo el peso de su imprevista y nunca soñada derrota.

Los eternos enemigos de la Iglesia de Cristo y de su Vicario Supremo en la tierra han quedado enormemente desconcertados y humillados. Se comprende. Aun muchos de los buenos, pero desconfiados por desgracia en demasía, habían perdido totalmente la esperanza de que la cuestión romana pudiera jamás verse resuelta. Pero resuelta está, para gloria del Papado, para provecho universal de la Iglesia, para honra de Italia misma... y para confusión, desconcierto y tribulación de todos sus enemigos.

Entre estos últimos se hallan, como es natural, los socialistas. Y uno de sus más conspicuos cabezallas, creyendo sin duda interpretar fielmente el sentir de sus «camaradas», se ha revuelto como víbora contra el feliz acuerdo de León y contra el primer acto del Papa Rey. León Blum, a quien aludimos, ha escrito muy recientemente en un periódico socialista: «La Iglesia va a ponerse ahora al servicio de las dictaduras. La reacción clerical, en alianza con la reacción fascista.»

Se dice, y es muy para creerlo, que León Blum es un «hermano tres puntos». Se dice también que Mussolini, en unas declaraciones, dió a entender que la reconciliación del Estado Italiano con la Santa Sede había sido posible gracias al golpe de muerte que antes se había dado a la masonería italiana. Compréndese, pues, que los «hermanos tres puntos» y todos sus aliados y simpatizantes se empeñen en desvirtuar la victoria del Papa y de la Iglesia y busquen en esta misma victoria ocasiones de viles ataques y viles calumnias.

Las frases ya mencionadas, y que hacen referencia sobre todo al Concordato de la Santa Sede con el Estado fascista italiano, columnas son y fieros desahogos de la serpiente infernal, que siente una vez más oprimida su cabeza ponzoñosa por el pie augusto del que creía para siempre vencido y encarcelado. Estas frases: «Alianza del Papado con las dictaduras», «Ponerse la Iglesia al servicio de la reacción fascista», refiriéndose al Concordato de la Santa Sede con el Estado fascista italiano, son claramente palabras calumniosas y de vil impostura, y son además palabras absurdas.

Porque es cosa pública y notoria que un Concordato entre el Supremo Pontificado y una nación, cualquiera que ella sea, no significa en manera alguna, ni ha significado jamás, solidaridad de doctrinas entre el poder civil y el Poder eclesiástico contratantes.

vario más absurdo y absurdo más colosal, difícilmente podrá el lector imaginárselo.

«Servir el Papado a la reacción fascista», precisamente en el momento en que el fascismo se pone al servicio del Papado, recobrándole su libertad y entera independencia del Estado fascista; precisamente cuando vemos de nuevo al Papa libertado de su cárcel y podemos volver a verlo como anteño, con el grito victorioso de «¡Viva el Papa Rey!»

Verdaderamente que los enemigos de la Iglesia, desconcertados con el gran triunfo Pontifical, que ha puesto en conmoción al mundo todo, no saben escribir sobre esta materia sino dando tumbos, de absurdo en absurdo.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN De Sax (Alicante) ha venido el capellán Mayor de la Armada don Francisco Tamayo.

—A Murcia, el Consejero Delegado de la Sociedad Construcciones Inmobiliarias S. A. don Pablo Vila San Juan.

A sus posesiones del campo ha marchado doña Pilar Martínez viuda del Comisario de Marina don Casiano Ros.

—También ha marchado a su finca de Los Vidales doña Matilde Martínez viuda de Manchón.

—En automóvil han salido para Valencia a las Bestas de las «Juntas» de San José don Jorge Gray y su distinguida esposa doña María de la Figuera y de La Cerdá.

—Por ausentarse el próximo martes el Excmo. Sr. Capitán General del Departamento, no recibirá en dicho día a sus amistades.



TEATROS

CIRCO Anoché con buen éxito, debutó una excelente compañía de circo entre cuyos números figuran «Los Ochos», la señorita Díaz, los chicos «Hermandos Ferroni» y Mr. Rambeau con sus jaquitas y otros animales amasestrados.

Para todos los artistas hubieron aplausos quedando los espectadores complacidos del espectáculo.

PRINCIPAL Esta noche debuta un conjunto de «varieté» del que destaca la figura de la «yodote» Lulietta Esteso.

La lucha antituberculosa

Hoy han estado en la Alcaldía el presidente y tesorero del Patronato antituberculoso señores Rodríguez Valdés y Dorda para solicitar del Ayuntamiento su cooperación para la instalación de un preservatorio que la Junta de la lucha antituberculosa precisa instalar en esta ciudad.

Como siempre, los referidos señores encontraron las mayores facilidades por el señor Alcalde para todo lo que redunde en favor de medidas contra tan terrible enfermedad.

De procesiones

Por acuerdo tomado en cabildo de anoche, quedó aprobada en definitiva la nueva procesión de San Pedro. Esta saldrá del Arsenal a las siete de la tarde del Martes Santo y recorrerá las calles siguientes: Real, Castellón, Puerta de Murcia, Mayor, Ounas, Aire y San Miguel a la Iglesia de Santa María.

Delante irá la guardia municipal, guilches de la Cofradía, el pendón contercio, la Maestranza del Arsenal con uniforme, trazo con postapasos con tónica y demás presidiendo el Hermano Mayor con representaciones de Mayordomía, Conserjes y Hermanos y Ciego con cruz alzada.

También quedó acordado prohibir que durante la procesión se arrojen caramelos a los balcones para evitar el mal efecto que esto produce, que dando reducido el reparo a los que es en sillas y planta baja.

Hoy ha quedado expuesta en el comercio del señor Romero en la calle Mayor, la magnífica tónica que lucirá la imagen de Nuestro Padre Jesús en el paso del «Oscuro» y de la que ya nos ocupábamos anoche.

El diario de Alicante «El Tiempo» ha organizado una excursión a Cartagena, para el Miércoles Santo, en magníficos autobuses, con objeto de que los alicantinos que lo deseen puedan presenciar nuestra hermosa procesión de ese día.

Los coches saldrán de Alicante en el referido día a las tres de la tarde y partirán de Cartagena a la una de la mañana del Jueves Santo.

El coste del viaje es de treinta pesetas, con derecho a merienda y cena en el «Gran Hotel».

Los autobuses sólo tendrán una parada en el Mar Menor.

Entre los excursionistas sabemos vendrá el alcalde de la bella ciudad levantina; los directores y redactores de los periódicos alicantinos y el redactor correspondiente de «A B C» en aquella ciudad.

Nos congratula sobre manera esta excursión a nuestra ciudad en la que entre alicantinos y cartageneros se pondrá una vez más de manifiesto, el cariño que se profesan.

¿Quiere Vd. tener una fotografía elegante y de buen gusto?

Visite la Fotografía OASAU Gran surtido en escribanías, carpetas de piel y artículos para despacho

Rogad a Dios en Caridad por el alma de la señora Doña Josefa Abril Fuentes Que falleció el día 11 de Marzo de 1929 a los 70 años de edad. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. J. P. Su desconsolado esposo don Ramón Pérez de los Cobos; hijos doña Antonia, doña Dolores, doña Herminia y don Ramón (Oficial de Telégrafo); hijos políticos don Juan de Dios Cremades, don Balbino Alcaraz y don Adolfo Lafuente; hermana don Manuel hermana política doña Trinidad Beviar; nietos, bisnetos y demás familia ruegan a sus amistades se sirvan encomendar su alma a Dios, y asistan a las misas de la Emperatriz que se celebrarán en la Consagrada Iglesia de la Caridad, el día 18, a las diez y media de la mañana, por lo que les quedará agradecidos.

Estamos recibiendo...

continuas FELICITACIONES de los nuevos consumidores de GAS y se lamentan de no haberlo empleado antes.

Instale la cocina de GAS

y no deje pasar el tiempo sin aprovechar sus ventajas.

La Fábrica de GAS le dará toda clase de informaciones

Hace 40 años El suceso de hoy

Sábado 16 Marzo 1889

El general alemán fallecido en Palma de Mallorca, con su entereza y valor salvó a Almería en 30 de Julio de 1873, de que cayera en poder de los insurrectos de Cartagena, que al mando de Contreras y con las fragatas «Numancia» y «Victoria» se presentaron en las aguas de aquella ciudad y la intimaron la rendición.

—Esta mañana ha sido conducido a la estación del ferrocarril, el cadáver del que fué duque de Ansoái.

El féretro iba colocado en una plataforma cubierta de paño negro con galones de plata; siendo arrastrado el carruaje por seis caballos ataviados lujosamente y de manera adecuada.

El cadáver es conducido a Toledo por el tren correo de hoy.

(De nuestra colección)

Música en el Muelle

Mañana de 12:30 a 13:45 la banda de Infantería de Marina ejecutará en el paseo del Muelle de Alfonso XIII el siguiente programa:

- «Diana», marcha, Pacheco;
- «La Perfecta casada», danza; Alonso;
- «La del Soto del Parral», ronda de los enamorados; Sorullu;
- «El asombro de Damasco», tangata; Luna;
- «Tenerife», pasodoble; Roig.

Exploradores de España

La excursión obligatoria acordada para el domingo 17 del actual será a la playa de la Torre; siendo la hora de salida a las 9 de la mañana y la de regreso a las 5 de la tarde.

Cartagena a 15 de Marzo de 1929.

En el Patronato

Mañana tarde, a las cinco, se celebrará en el Patronato del Sagrado Corazón de Jesús una interesante velada, poniéndose en escena por los jóvenes del cuadro artístico la preciosa zarzuela «El sacrificio de la aldea» que tantos deseos ha y de ver.

Es la primera parte de la velada, quedará una conferencia sobre instrucción religiosa el eloquente capellán de la Armada don Antonio Guillemez Criado.

Tan sugestivo programa llevará al Patronato un numerosísimo público.